

COLOMBIA >

Ecopetrol entregó información clave en medio de indagación por contrato con Covington & Burling

La inspección de la Procuraduría coincidió con la apertura de una investigación disciplinaria contra el presidente de la petrolera, Ricardo Roa, por un presunto conflicto de intereses



Por Licsa Gómez

04 Jun, 2025 02:38 p.m. CO



Guardar



La Procuraduría realizó una inspección en la sede de Ecopetrol el 4 de junio en el marco de una indagación preliminar - crédito Guillermo Legaria /EFE

En medio de una indagación preliminar relacionada con el millonario y controvertido contrato suscrito con la firma estadounidense Covington & Burling LLP, la Procuraduría General de la Nación realizó, el miércoles 4 de junio, una inspección en la sede principal de Ecopetrol, en Bogotá.



Te puede interesar:

Por propuesta de Petro de entregar la Hacienda Nápoles que era de Pablo Escobar a campesinos víctimas del conflicto armado, comunidad de Puerto Triunfo convocó a protestas

La diligencia se llevó a cabo a las 8:30 a.m., en ejercicio de funciones de Policía Judicial, con el fin de recaudar documentos y verificar procedimientos contractuales.

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#)



Te puede interesar:

Cómo es y dónde queda el lujoso apartamento que tiene en problemas al presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa: la remodelación habría costado \$2.300 millones

Tras la visita, Ecopetrol emitió un comunicado oficial en el que aseguró que entregó de manera completa y oportuna toda la documentación solicitada por el ente de control.

"Ecopetrol reafirma su compromiso con la transparencia y la cooperación con las autoridades", declaró la compañía.

Inspección por contrato con Covington & Burling



¿Cuándo fue la última vez que Rusia celebró unas elecciones justas?

Read more

PUBLICIDAD

AD UNITED24 MEDIA



As Europe Rearms, Can the EU Build a Military of Its Own?

Read more

PUBLICIDAD

AD UNITED24 MEDIA



Russian House, Moscow's Global Propaganda Machine Disguised as a Humanitarian Organization

Read more

Lo Último | Colombia

Alias Pipe Tuluá, jefe de La Inmaculada, será extraditado a Estados Unidos tras fallidas negociaciones de paz



Miranda hizo urgente llamado en respuesta a Petro, que convocará la consulta popular por decreto: "Este país respeta la Constitución"

Colombiano ligado al cartel de Sinaloa fue capturado en París, la conexión del narco preocupa en Europa

Cuarta edición del Festival de la Lechona 2025: fechas, platos y actividades para realizar en Bogotá

Atlético Nacional tendría su primera baja para el juego ante Millonarios: esto es lo que se sabe



El contrato con Covington & Burling ha sido cuestionado por su alto costo y los términos de contratación - crédito Andrew Kelly/Reuters

El contrato con Covington & Burling, una firma de abogados con sede en Washington D. C., ha sido objeto de cuestionamientos por el elevado monto y los términos de su contratación. Aunque la información sobre el contenido y alcance del contrato aún no ha sido divulgada en su totalidad, la Procuraduría abrió una indagación preliminar para establecer posibles irregularidades en su suscripción.



Te puede interesar:

La crisis en Ecopetrol se agudiza: el removido director de Cumplimiento, Alberto José Vergara, denunció a Ricardo Montes, jefe de Auditoría Interna



Durante la inspección, según explicó Ecopetrol, **se entregaron "todos los procesos de gestión contractual, documental y digital asociados al contrato mencionado por la Junta Directiva en su comunicado del pasado 29 de mayo"**. La entrega de esta documentación se realizó "bajo estrictos protocolos de integridad, trazabilidad y confidencialidad".

La empresa también puso en conocimiento de los delegados del Ministerio Público los avances de una investigación interna adelantada por su área de Tecnología, la cual habría identificado, "patrones de comportamientos anómalos en los sistemas corporativos, asociados a la posible filtración de información confidencial, reservada y privilegiada".

Información de prensa



Ecopetrol reafirma su compromiso con la transparencia y la cooperación con las autoridades

- Ecopetrol entregó a la Procuraduría General de la Nación la información solicitada en desarrollo de la visita oficial realizada el día de hoy.
- La empresa garantiza la cooperación con las autoridades y ha puesto en conocimiento de la entidad los avances de las averiguaciones internas relativos a la filtración de información.

En línea con su política de transparencia, ética empresarial y gobierno corporativo, Ecopetrol informa a la opinión pública que este martes recibió en sus instalaciones la visita oficial de delegados de la Procuraduría General de la Nación, quienes actuaron con funciones de Policía Judicial en el marco del proceso de indagación preliminar relacionado con el contrato suscrito con la firma Covington & Burling LLP.

Durante la diligencia, Ecopetrol entregó de forma oportuna y completa toda la información, documentación y soportes requeridos, incluyendo los procesos de gestión contractual, documental y digital asociados al contrato mencionado por la Junta Directiva en su comunicado del pasado 29 de mayo. La entrega fue realizada directamente a los funcionarios designados, bajo estrictos protocolos de integridad, trazabilidad y confidencialidad.

Asimismo, la compañía puso en conocimiento de los delegados los avances de la investigación interna que viene adelantando el área de Tecnología, donde se identificaron patrones de comportamientos anómalos en los sistemas corporativos, asociados a la posible filtración de información confidencial, reservada y privilegiada.

Ecopetrol reitera su disposición absoluta para cooperar con todas las autoridades competentes, la Procuraduría General de la Nación, la Fiscalía General de la Nación y la Contraloría General de la República, como parte de su responsabilidad institucional y su compromiso con el cumplimiento normativo, la ética pública y la rendición de cuentas.

La compañía continuará fortaleciendo sus mecanismos internos de control, vigilancia y cumplimiento para garantizar la protección de la información, salvaguardar la reputación de la empresa y preservar la confianza de todos los colombianos.

Bogotá, 4 de junio del 2025

Durante la inspección, Ecopetrol informó sobre hallazgos de su área de Tecnología relacionados con posibles filtraciones de información confidencial - crédito Ecopetrol

Investigación disciplinaria contra el presidente de Ecopetrol

Simultáneamente al desarrollo de esta inspección, **la Procuraduría General de la Nación anunció la apertura de una investigación disciplinaria contra el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán, por un presunto conflicto de intereses**. El motivo está relacionado con la compra de un apartamento, antes de asumir el cargo, a la empresa Princeton International Holding, cuyo representante legal en ese momento era Serafino Lacono.

De acuerdo con el organismo de control, Roa "pudo estar incurso en un conflicto de intereses, dadas las gestiones adelantadas y la toma de decisiones que adoptaría la empresa de petróleos en el giro ordinario de sus negocios, que involucrarían los intereses de firmas, empresas o sociedades que han tenido vínculos directos o indirectos con el

Te Recomendamos

- 1 Ganador del Baloto no ha podido reclamar su millonario premio: el pago de su boleto no lo haría dueño del billete de lotería
- 2 Suboficial del Ejército que secuestró el ELN con sus hijos y mascota reveló que fue abusada por los guerrilleros
- 3 Cabal respondió a Benedetti, que insistió en que la consulta popular se convocará por decreto: "Bienvenido el debate, pero no el prepago"
- 4 Durante su gira por Colombia, Los Tigres del Norte hicieron una petición a Gustavo Petro: "Ojalá respete eso"
- 5 Margarita Rosa de Francisco ya definió su favorita en la carrera a la Presidencia en el 2026: "Firme con ella"

señor Serafino Lacono’.



La Procuraduría abrió investigación disciplinaria contra el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa - crédito Colpremsa

La Procuraduría busca establecer si dicha conducta constituye una falta disciplinaria o si se enmarca en alguna causal de exclusión de responsabilidad. **Para ello, solicitó a Ecopetrol que informe si Roa Barragán entregó, al momento de su posesión, una declaración de conflicto de intereses y si ha actualizado dicho documento durante el ejercicio de su cargo.**

En su comunicado, Ecopetrol reiteró su disposición, “para cooperar con todas las autoridades competentes, la Procuraduría General de la Nación, la Fiscalía General de la Nación y la Contraloría General de la República”. Asimismo, subrayó su compromiso con la ética pública, la transparencia y la rendición de cuentas.

“La compañía continuará fortaleciendo sus mecanismos internos de control, vigilancia y cumplimiento para garantizar la protección de la información, salvaguardar la reputación de la empresa y preservar la confianza de todos los colombianos”, concluyó la empresa en su declaración oficial.

Cambio en la alta gerencia como respuesta a la crisis



La compañía reiteró su disposición a colaborar con todos los entes de control y fortalecer sus mecanismos internos - crédito Luisa González/REUTERS, Ecopetrol y X

En respuesta al escándalo por el contrato con Covington & Burling, Ecopetrol anunció el 3 de junio un cambio relevante en su estructura directiva. **La Junta Directiva designó a Rodolfo Mario García Paredes como nuevo Director Corporativo de Cumplimiento y oficial encargado de la función de prevención de lavado de activos.**

García Paredes, que se desempeñaba como Gerente Jurídico de Hidrocarburos, tiene más de 25 años de trayectoria dentro de la empresa, con experiencia en diversas áreas jurídicas, incluyendo asesoría en exploración y nuevos negocios.

Compartir nota:     

Seguir leyendo

Andrés Sandoval reveló que hace dos meses no ve a sus hijos, que estudian en un colegio Distrital por falta de dinero: "Me mortifica"

Abelardo de la Espriella anunció demanda ante el Consejo de Estado del decreto que convocaría la consulta popular: "La ley no es como el hielo"

Álvaro Leyva relató episodios en Italia y La Guajira que, a su juicio, evidencian la incapacidad de Petro para gobernar: "Su enfermedad no es de hoy"

Temas Relacionados

+ temas relacionados

- Inspección a Ecopetrol
- Ecopetrol
- Ricardo Roa
- Procuraduría
- Conflicto de intereses
- Covington & Burling LLP
- Contrato millonario
- Colombia-Noticias

Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News

Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp

PUBLICIDAD

Más Noticias

Seis universidades colombianas se posicionaron entre las mejores 2.000 del mundo, según un importante ranking

Las instituciones colombianas destacadas en el Cwur enfrentan retos en investigación y reconocimiento de su cuerpo docente, áreas clave para mejorar su posición en el competitivo ranking internacional



Cayeron seis peligrosos narcos de una red trasnacional con operaciones en Cali: tenían alianza con las disidencias de las Farc

Uno de los capturados es alias Yiyó, que sería el cabecilla de la estructura armada. Según la Policía, mantenía alianzas directas con el frente Dagoberto Ramos que opera en zonas del Valle del Cauca y Cauca



Abelardo De La Espriella lanzó fuerte crítica a Gustavo Petro por no haber ido a la cumbre del Caribe: "Un drogadicto, alcohólico y mentiroso"

La inasistencia del presidente a la reunión internacional en Montería desató reacciones políticas, especialmente tras los comentarios de Abelardo de la Espriella, que cuestionó al jefe de Estado



Alias Pipe Tuluá, jefe de La Inmaculada, será extraditado a Estados Unidos tras fallidas negociaciones de paz

Condenado por varios delitos y señalado de liderar desde prisión un escuadrón criminal para intimidar a los guardianes del Inpec, Andrés Felipe Marín Silva fue trasladado a una estación de Policía en Bogotá



Miranda hizo urgente llamado en respuesta a Petro, que convocará la consulta popular por decreto: "Este país respeta la Constitución"

La representante a la Cámara se refirió en las redes sociales a la necesidad de unir fuerzas entre los sectores de oposición para evitar que el mandatario provoque un quiebre institucional, como lo dejó entrever en su más reciente alocución, que generó una fuerte reacción en las redes sociales



MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

VIOLENCIA →

Estas son las tres fiestas que acabaron convertidas en masacres en Puerto

ENTRETENIMIENTO →

El 'Flaco' Solórzano conmovió con romántico detalle para su novia en el día de su

DEPORTES →

Atlético Nacional tendría su primera baja para el juego ante Millonarios: esto es lo que

Colombia: narcos, el clan Vega Daza y música electrónica

Cayó alias Aldemar, segundo cabecilla del Clan del Golfo que coordinaba los ataques contra la fuerza pública

Ataque sicarial dejó gravemente heridos a tres jóvenes: uno de ellos estaría vinculado al grupo delincuencia El Mesa

Masacre en Ricaurte, Nariño: líder social y sus dos escoltas aparecieron baleados e incinerados

Narcotráfico y Clan del Golfo, Policía Nacional

cumpleaños: 'Mi amor entorno'

Darlyn y Kratos, del 'Desafío XX', volvieron a encender los rumores sobre una supuesta ruptura: esto es lo que se sabe de la pareja

Ella es la acordeonera que Karol G eligió para la versión de 'Tarde lo conocí' que grabó en Valledupar

Estas son las escenas que vieron los participantes en el último cine de 'La casa de los famosos': están dando de qué hablar entre los fanáticos

El alcalde de Barranquilla Álex Char expresó su apoyo a Altafulla en 'La casa de los famosos':

se sabe

EN VIVO Deportes Tolima vs. Medellín, cuadrangulares Liga BetPlay: arranca la segunda fecha en Ibagué

EN VIVO: América de Cali vs. Junior están obligados a ganar en la segunda fecha de los cuadrangulares de la Liga BetPlay

Un equipo de estrellas jugando en la liga de Arabia Saudí: así es el Al Hilal que retará al Real Madrid en el Mundial de Clubes

Chile vs. Argentina: hora y dónde ver en